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Zur Sitzung am Gremium 

17.08.2023 Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Nachhaltigkeit 
 

Sachstandsbericht zur Situation der Wirtschaftsförderung Wuppertal - Anfrage der 

CDU-Fraktion vom 06.07.2023 
 

Sehr geehrter Herr Kineke, 

die CDU-Fraktion bittet in der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Arbeit und 

Nachhaltigkeit am 17.08.2023 um einen Sachstandsbericht zur aktuellen Situation in der 

Wirtschaftsförderung Wuppertal AöR unter Berücksichtigung folgender Fragen: 

1. Wie stellt die Stadt sicher, dass Unternehmen und Investoren trotz der aktuellen 

Abgänge des Leiters und des Interimsleiters der Wirtschaftsförderung Wuppertal 

durchgängig eine/n kompetenten Ansprechpartner/in in Wirtschaftsfragen haben? 

2. Wann ist mit einer Neubesetzung der beiden frei gewordenen Stellen zu rechnen? Ist 

bereits eine Ausschreibung in Planung? 

3. Welche Strategie verfolgt die Verwaltung in Sachen Neuaufstellung und 

Zukunftssicherung der Wirtschaftsförderung? Wir bitten um einen detaillierten 

Bericht.  

 

Begründung: 

Für die Öffentlichkeit überraschend teilte die Stadt am 01.03.2023 mit, dass sie sich nach 

knapp einem Jahr vom Leiter der Wirtschaftsförderung trennt und das Arbeitsverhältnis mit 

sofortiger Wirkung beendet ist. Darüber hinaus hat auch der Interimsleiter der 

Wirtschaftsförderung einige Wochen später seinen Abschied aus Wuppertal erklärt. Für die 

heimische Wirtschaft, aber vor allen Dingen auch für potenzielle Investoren und 

Unternehmen, die sich in Wuppertal ansiedeln möchten, brauchen wir eine gut strukturierte, 

stark aufgestellte und funktionierende Wirtschaftsförderung. Die CDU-Fraktion möchte 



deshalb wissen, wie sich der Oberbürgermeister als Vorsitzender des Verwaltungsrates der 

Wirtschaftsförderung Wuppertal AöR die künftigen Strukturen vorstellt. 

Mit freundlichen Grüßen 

Caroline Lünenschloss    Michael Schulte 

Sprecherin der CDU-Fraktion  Stadtverordneter 
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